



いわきの子

岩城小学校
学校便り
第26号
R5.7.21
文責：佐藤

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

安全で楽しい生活を送るために

夏休みが目前に迫り、7月21日（金）の朝、町内ごとに集まって地区子ども会を開きました。4～7月を振り返り安全な生活が送れたのか、危険なことはなかったのか話し合いました。また、それぞれの地区の危険箇所や「夏休みの生活のきまり」等について確認をしました。コロナの影響も少なくなってきたので、奉仕作業や行事も復活して楽しさが増えているようです。

私は7月14日（金）の午後、「道川海水浴場安全対策協議会」に出席しました。関係機関の皆様と安全で快適な海水浴場として水難事故防止への対策を期すための会議です。



海水浴場の開設期間 7月24日（月）～8月13日（木）

開設時間 9：00～16：30（昼休憩11：50～12：30）

海の家は昨年度すべて解体されていますが、監視本部、休憩ハウス、仮設シャワー、仮設トイレは設置されるとの事でした。会議の中で秋田海上保安部長様より、「海水浴場以外の場所、または期間外の事故が多い。海水浴の約束を守るよう指導してほしい。」とのお話がありました。小学生は、「お父さん、お母さん、またはその代わりにしてくれる責任をもてる大人と一緒になければ海水浴には行かれない」「遊泳区域以外では、絶対に遊ばない」ことになっていますので、命を守るために家庭でも約束を再確認してください。

7月20日（木）には、「松ヶ崎・岩城地域生徒指導連絡協議会」を開きました。小・中学校の「夏休みのしおり」をもとに出席者で約束を確認し、22日（土）の日本海洋上花火大会への対応や危険箇所等についても話題にしました。

岩城総合支所付近が通行止めとなっているので、花火大会では駐車場を求めた車が渋滞することが予想されます。交通事故に巻き込まれることのないよう十分注意してほしいです。また、普段自宅に入っている夜の時間帯に外出することになりますので、責任をもてる大人と一緒に行動することを確認してください。子どもだけで勝手な行動をとって迷子になったり、事件に巻き込まれたりして警察のお世話にならないようお願いします。また、夏の時期は上新谷の中瀬の海へ下りていく道を通る車が多いようなので、子どもたちに注意喚起をしてください。

由利本荘警察署の職員の方からは、飲酒、たばこ、子どもの万引きについてお話がありました。万引きについては、保護者と一緒に店内に入るものの、その後親子で別行動をとることで発生しているケースが多いとのことでした。ちょっとした気の緩みからの行動かもしれません。このようなことにならないよう十分注意してほしいと思います。



今日「スマートフォン・タブレット・通信機能付きゲーム機等の使用時間の目安と外泊の自粛について（お願い）」「スマートフォン・タブレット等のフィルタリング機能等設定について（お願い）」を配付していますので、併せてご協力をお願いします。

糖分教室

7月19日（水）5校時、6年生は由利本荘市の栄養士鈴木さんと保健師渡部さん、北部給食センターから栄養士の熊谷先生をお招きして糖分教室を行いました。

普段口にする炭酸飲料、チョコレート、グミ、アイス等にどれくらい砂糖が含まれているか予想し、一日に摂取してよい砂糖は10gだと教えていただきました。ご飯を食べても砂糖を摂取することになるので、間食で摂れるのはこの分量になるのだそうです。お菓子等に入っている砂糖を角砂糖で表すと驚くような分量になり、うっかり食べてしまっていることを反省します。

砂糖の摂り過ぎは病気の原因になることも教えていただきました。昨年度の塩分教室や今回の糖分教室で学んだことを活かして、自分の体を考えて生活できるとよいですね。「いのちを守る 岩城小」です。



いわきっこのがんばり

○第76回秋田県珠算競技大会

〈小学校の部 団体競技〉 第3位 岩城小学校 6年：工藤 **
5年：石川 ** 堀井 **

〈小学校の部 読上算競技〉 第2位 6年：工藤 **

刻参り ~ちょうちん作り~

7月15日（土）、29日（土）に予定されている刻参りに使用する提灯作りが行われました。

各自自分の好きなキャラクター等の絵を持ち寄り、お家の方の協力をいただきながら提灯の枠に貼り付けていきました。最後にロウを塗って完成です。



昨年度は準備は行えましたが、その後コロナ感染の影響があったため、祭りは残念ながら中止となりました。今年度はお天気にも恵まれ、実施できるとよいですね。